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                              京都部メネット事業主査 渡部美代子 

 

若葉のまぶしい新緑の候 

早いもので今期も後 残りわずかとなりました。長いようで短く感じています、西日本区になって十数年

になりますが今もなおメネット会の有無が話題になります。メネット会を持たないクラブにはそれなりの理

由があっての事です。そのクラブメネットは独自の活動をしていないだけであって、ＹＭＣＡのイベントや

ワイズ活動にメンバーと共に楽しく参加されています。それでいいと思いませんか？ 

 

メネット会が無いと言うことに拘らないでほしいと言うのが今期 もう一つのテーマでもあります。 

時代の流れと共に複雑な社会にあって現在メネットは「仕事を持っている」「子育て」「女性のメンバー化」

等々 メネット事業への参加が減少しつつあります。 

この現状は今後の課題ですが、どんなかたちでも今日まで諸先輩が支えて来られたメネット会を繋ぎ続ける

ことによって親睦を深め、メネットの意識向上を計ることが主査の努めではないかと考えさせられる今日で

す。 
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